#### N E W S

## \*|《総持寺テレホン法話》 を担当します

を見つけてお聴きくだされば幸いです。 職が大本山総持寺のテレホン法話を担当しま 10/17 (月)~23 (日) まで、 今年の演題は「日々の自己点検」。 お時間 副

# 総持寺テレホン法話は

045(505)2525

### 盂蘭盆会 秋彼岸会

ご本尊様をお参りいただきました。 御礼申し ならず、お盆/お彼岸とも大変多くの方々に 供えする行事が続きました。 各家の墓地のみ 上げます。秋彼岸会の様子をHPに掲載しま したのでご覧ください。 8月9月は、ご先祖様に感謝の気持ちをお

# 「 絵本を届ける運動」 募金中間報告

\*

気持ちから、多くの方から浄財を差し出して 置しました。「世界の子供たちに喜びを...」の いただきました。 前号で御案内の通り、 本堂前に募金箱を設

募金箱は、本堂内に常時設置してあります。 額 и 9 0 1 9 円

引き続き御協力お願いします。

### \* 9 / 1 河内町少年教室「坐禅体験」

9月の活動として、町内の小学4年生43名 が慶雲寺で坐禅体験をしました。 坐禅のあと、「感謝することの大切さ」「お 町中央公民館の主催行事である「少年教室」

互い助け合うことの大切さ」について、住職 からお話を受けました。 大きな声での返事、そしてハキハキとした

受け答えが印象的な今年の参加者たちでした。

#### 付 御

、墓参用雑巾沢山

### 為 当家先亡精霊菩提

竹澤 敬三 殿

佐藤 ちか 殿

斎藤 愛子

順不同

彼岸会初日にも、新品を並べ墓参の方々を お迎えいたしました。 引き続き御協力いただいております。 御礼申し上げます 秋

## 平成十七年度

## 初穗米献供功徳主 当家先祖代々報恩感謝

渡辺 美郎

六斎粕斉中 本藤田藤里 木 宏一澄千 ミ行郎夫司 殿殿殿殿殿殿 ( 町塚新王 ( 新王 ( 田原) ( 北ノ の) 間田 十月十日現在 献供順

お仏餉としてお供えいたしました。 功徳主の皆様の想いを込めて、本尊様に朝の をお供えいただきました。心を込めて炊き上げ、 ご先祖様から受け継いだ田んぼで取れた新米

## 伝道掲示板から

す。これを転じ、履物を揃えることによって、 私たちの心をも整えていくことを教えます。 身近な所から積み重ねていこう!という意味で 遠くの物を追い求めるのではなく、まずは一番 を見よ」と禅語では教えます。いたずらに外や 「脚下照顧」(きゃっかしょうこ) = 「足もと

脚下照顧 心の整頓 バラバラです。温泉に

と感じさせます。

持ち良いでしょうか? 物とピシッと揃った履物、どちらが気持ち良く た履物とバラバラの履物、どちらを履くのが気 感じられるでしょうか?朝出掛ける時に、揃っ 客人として他の家を訪れた時、バラバラの履

えること、始めてみませんか? の心を整えると思い、今日から玄関の履物を揃 まずは、身近なところからの積み重ね。 自ら

### 山門大施食会が行われます さんもんだいせじきえ

だき、お参りのうえお塔婆をお受けください。 の先祖供養のこの日、お時間お繰り合わせいた 施食会=せじきえ(が行われます。 檀信徒各家 来たる十一月十六日 (水)午後1時半より 詳細は後日ご連絡いたします。

ラなのではないか? らくその方の自宅の すと、総じてお風呂場 玄関も、履物がバラバ を差し引いても、おそ 泊まりに来た開放感 入り口のスリッパは 温泉旅館に行きま <u> -ムページ: http://www.geocities.jp/keiun2004/</u>